
議会報編集委員会 記録 

１  日   時    令和５年２月２７日（月曜日）  

     開会   午後０時１７分  

     閉会   午後０時２５分  

２  場   所    議会会議室  

３  出席議員  10 人  

委   員   長     舎  川  智  也  

      副  委  員  長     柏    佳  枝  

     委      員     藤  田  克  樹  

      委      員     織  田  伸  一  

委      員     澤  田  和  秀  

委      員     高  原    譲  

委      員     田  辺  裕  三  

委      員     豊  岡  達  郎  

委      員     吉  田    修  

委      員     東      篤  

４  欠席議員  0 人  



５  職務のため出席した職員  

【議会事務局】  

議 事 調 査 課 長     坂 口 輝 之   

議事調査課長代理     中 山   崇 

議事調査課調査係長     谷 端 裕美子 

議事調査課主査     白 山 江梨花 

議事調査課主査     牧 石 真 理 

議事調査課主任     田 伏 由 佳 



６ 協議結果について 

１ とやま市議会だより（№７７）のレイアウトについて 

配付資料の案を基本にして、作成していくことを決めた。 
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７  会議の概要  

委員長    ただいまから、議会報編集委員会を開会いた

します。 

協議に先立ち、委員会記録の署名委員に、織

田委員、高原委員を指名いたします。  

本日の協議事項は、「とやま市議会だより（  

№７７）について」であります。  

まず、お手元に配付のレイアウト案について、  

事務局から説明願います。  

議事調査課長 〔資料（とやま市議会だより№７７原稿）に

より説明〕 

委員長    ただいま説明のありましたレイアウト案につ

いて何か御意見はありませんか。  

〔発言する者なし〕 

委員長    ないようですので、この程度にとどめます。 

それでは、次号（７７号）のレイアウトにつ

いては、配付資料の案のとおりとすることと

してよろしいでしょうか。  

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  
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委員長    それでは、そのように決定いたします。 

次に、私から１点お願いがあります。  

２月２０日発行の１２月定例会号で実施して

いる市議会だよりアンケートについては、３

月１０日（金曜日）を回答の締切日としてお

ります。 

また、回答いただいた方の中から抽選で１０

名の方にプレゼントを送付することとしてお

り、その抽選を、ぜひ、委員の皆さんに御参

加いただきたいと考えております。 

つきましては、３月２０日（月曜日）の午後

１時１０分から開かれる予算決算委員会の後

期全体会終了後に、議会事務局にお立ち寄り

の上、抽選に御協力いただきたいと考えてお

りますので、よろしくお願いいたします。 

以上で、本日の協議事項は……  

（「委員長、１点だけ」と発言する者あり）  

織田委員   ５月発行の議会だよりについては、ペロリッ

チがマスクをしている形になっておりますが、

議会だより以外のものについては、どのよう

な見込みになっているのか教えていただけれ

ば。  

議事調査課長 今ほどの織田委員からの御指摘、御質問につ
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いては、広報課のほうに確認をさせていただ

きまして、そちらの対応と合わせたいと考え

ております。 

織田委員   傍聴のところも同じだと思いますが、こちら

はどのようにされますか。  

議事調査課長 傍聴者の皆様への対応についても確認をして

合わせたいと思っております。  

藤田委員   ちょっと素朴な疑問なのですけれども、今月

の市議会だよりの編集後記の内容が編集につ

いてではなく、時候の挨拶になっていたと思

うのですけれども、その理由について教えて

いただけますか。  

委員長    それはなぜですか。  

藤田委員   時候の挨拶のような内容になっており、編集

後記としての内容ではなかったという状態で

したので、その理由についてお答えいただき

たいということです。 

委員長    それは私が書いております。時候の挨拶とい

う形になったかと思っております。これを書

いたのは年末でしたが、年明けの状況、今後
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回復してくるだろうという、新型コロナウイ

ルス感染症の対応についてここに書かせてい

ただいたということでありますが、編集後記

としては異質だと御判断をされたということ

ですよね。 

澤田委員   私達の会派で、編集後記としての内容とちょ

っと違うのではないかということで、確認を

してくださいということだったので。  

やはり編集後記ですから、編集内容について

ということで、ちょっとぐらい時候のものが

入ったとしても、その中身についてというこ

とだと思います。  

委員長    今見ると、若干挨拶が多かったかなとは思っ

ております。なので、今後また私としても、

編集後記につきましては、中身をしっかりと

確認し、編集後記とした形で考えていきたい

と思います。 

よろしいですか。  

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕  

委員長    では、以上をもって本日の議会報編集委員会

を閉会いたします。 
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議会報編集委員会 記録署名 

令和５年２月２７日 

委 員 長  舎 川 智 也  

署名委員  織 田 伸 一 

署名委員  高 原   譲 


